

## Paysages, villages

Ce circuit offre la meilleure vue sur le barrage et une partie du plateau de Millevaches.

Légende : une bergère n'avait pu rassembler son troupeau dispersé par l'orage. Elle en appelle au diable qui transforme les bêtes en pierres afin qu'elles ne bougent plus; vous en trouverez souvent au milieu des prés.

Histoire : le 6 avril 1944, la division allemande, Brehmer, a traqué les résistants au village de l'Échameil.

Les soldats SS ont enlevé quatre hommes pour les fusiller sur la route de Gourdon-Murat où une stèle leur est dédiée.

Observations : ne pas se laisser rebuter par la montée du départ, elle est courte et permet d'aller voir, en traversant le pré à droite, en face du panneau du tour du lac, sous l'arbre et les grosses pierres, l'ensemble du barrage du lac de Monceaux, surface : 183 ha.

Altitude du circuit : de 710 à 780 m.

### Infos pratiques

<b>Départ</b>	VIAM
<b>Durée</b>	02h00
<b>Distance</b>	7,0 km
<b>Dénivelé</b>	211 D+
<b>Balisage</b>	Bleu